

# VOTRE RÉGION

**DRÔME/ARDECHE** Journée de revendications

## Les retraités CFDT réunis jeudi 3 octobre à Valence

Jeudi 3 octobre, la CFDT retraités Drôme-Ardèche organise une journée de revendications à Valence (place de la République de 11 à 14 heures). Raymond Rinaldi, secrétaire général, et Robert Laquet, secrétaire, défendent en premier lieu, « le maintien du pouvoir d'achat avec une juste revalorisation des pensions de retraite, une prise en charge partielle des complémentaires santé... » Et de dénoncer : « Depuis quelques années, il y a une réelle baisse de notre pouvoir d'achat. Les retraités doivent se priver, ils suppriment les sorties culturelles, les voyages... » La CFDT rappelle qu'on parle dans ce cas de ceux qui touchent 1200 euros par mois. « Avant, on ne voyait pas ce genre de phéno-

mène. Beaucoup oublient que les retraités représentent en France une force économique à part entière. »

### Laurent Berger attendu

Prochainement, les parlementaires vont débattre et voter le projet de loi de financement de la Sécurité sociale, où sont inscrites les mesures pour les retraités. « La CFDT ne veut pas attendre la fin des débats pour engager une action en fonction des résultats car elle n'a plus confiance », expliquent les deux hommes. Jeudi, une délégation devrait être reçue en préfecture. Laurent Berger, secrétaire général du syndicat, pourrait faire une halte à Valence pour soutenir les retraités. Du moins est-il annoncé...

### PRIVAS

## Une centaine d'agents des finances publiques dans la rue



Le cortège, ce mardi 1<sup>er</sup> octobre. Photo Le DL/Pierre BRUNET

Mardi 1<sup>er</sup> octobre, près de cent personnes ont défilé dans les rues de Privas pour manifester contre la réforme des finances publiques. Elle pourrait engendrer la fermeture de nombreux centres et trésoreries en Ardèche. « Nous n'avons jamais connu un massacre aussi rapide et important de nos services, expliquait Joël Mounier pour Solidaires. Il s'agit d'un plan social qui cache son nom ! » Du côté de la CGT, Julien Petit regrettait n'avoir « aucune nouvelle depuis plus de deux mois ». Et d'ajouter : « Plusieurs maires prennent des motions contre les fermetures, il faut que le Département se positionne. » Ils dénoncent « l'incohérence de la réforme, qui va à l'encontre de la revitalisation rurale et qui aura des conséquences pour les citoyens, les élus et les agents des finances publiques. »

**LE TEIL** Les travaux de

## La future Smac

**Le chantier de la nouvelle scène dédiée à la Smac 07 au Teil n'a pas encore commencé, mais le lieu a déjà un nom. L'Embarca'son devrait pouvoir accueillir ses premiers concerts en septembre 2021.**

Les abattoirs semblaient le nom tout trouvé de la future salle de concert de la Smac 07 (scène de musiques actuelles) au Teil. Sauf que la Smac de Bourgoin-Jallieu s'appelle déjà ainsi. Les habitants ont donc été consultés pour baptiser le lieu, qui pourra accueillir 200 personnes assises et 400 debout. Une centaine de propositions ont été récoltées. Le comité de pilotage a choisi : L'Embarca'son.

### « Un chaudron où l'artiste est proche du public »

Au nord du département, à Annonay, la Smac est installée à la Presqu'île. Au sud, elle programme ses concerts jazz au théâtre municipal de Viériers. Avoir un lieu dédié est une opportunité pour la structure et pour la Ville. « L'excellence artistique de la Smac partagée au Teil, quel programme ! Nous espérons reproduire la même ambiance que chez nos voisins : un chaudron où l'artiste est proche du public », s'enthousiasme Olivier Pévérelli, le maire. Le lieu sera à deux pas de la Drôme, juste à côté du pont qui traverse le Rhône. « Il contentera les Ardéchois mais

PA TS CH PA BDDV1

06 07 36

DR006 - VI